
R6.11 月実施　　保護者アンケート　　対象　魚津市地域クラブに加入している１．２年保護者 

回答　　37　名　　 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 質問１　 

お子さんの地域クラブでの活動についてお聞きします。お子さんの様子を見られて、地域ク

ラブの活動に満足されていると思いますか。

 質問２ 

問 1 で、どちらかといえば不満であると思う　不満であると思う　と回答された方は、お子さん

がどのような点が不満であると思っているかお聞かせください。

 ・活動にすら行けてないので何とも言えない 

・週末遠方での試合が多い。休みが少ない。指導者が厳しい。平等に見てくれない。

 問 3　 

地域クラブでの活動について、よかったと思われる点はどんな点ですか。 ※複数回答可

とても+どちらかといえば満足　　約 2/3



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 質問 4 

地域クラブの活動について、困っている点や今後改善が必要だと思われる点はどんな点で

すか。 (複数回答可)

 質問 5 

昨年の保護者アンケートでは、多くの方が、活動場所までの送迎が心配であると回答されま

した。お子さんの送迎について工夫されていることがあれば教えてください。

 抜粋 

・連れていけない方が居られたら一緒に送迎をしてあげています 

・仲の良いお母さん達で連絡を取り合って送迎を分担しています 

・同学年の親との連携で交代しています 

・仕事などでどうしても送迎が難しい場合はお友達にお願いしているが、最初の頃は知らな

い人ばかりでそのようなことは出来なかった 

・自家用車での送迎 

・送迎できない日は、参加出来ない日もあった 

・本人が自転車で行っている。雨や都合がつく日は送迎することもある 

・送っていけない時は休むしかない

送迎　1/2　　連絡体制　1/3 

特になし　1/4



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 質問 6 

魚津市の地域クラブでは、活動の頻度に応じて参加費を徴収し、指導者謝金の一部(公費の

１／４程度)に充てています。今年度の参加費の額についてどのようにお考えですか。考えに

近いものをお選びください。 

 

参考　　・毎週１回(休日)の活動…1000円/月　　　・月２回(休日)の活動…500円/月 

・毎週２～３回(休日+平日)の活動…1500 円/月

 質問 7 

参加費の徴収の仕方についてお聞きします。R6は、年２回に分けて支払いをお願いしてい

ます。このことについて、どのようにお考えですか。考えに近いものをお選びください。

おおむね妥当　87%

年２回　70%



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

抜粋 

 質問８ 

保護者説明会についてお聞きします。令和５年度末に、該当競技の中学１．２年生及び小学６

年生の保護者の方を対象に説明会を開催しました。６年度末の説明の在り方についてお聞

きします。

 今後、地域クラブの活動がよりよいものとなるように、ご提案やご意見があれば記入してく

ださい。

 ・スポ少出身者と中学から始めた初心者とで対応の差が感じられることがある。子どもたち

の手前そこをどうにかできないであろうか。 

・勝利至上主義を感じる。中学から入りたいと思っている子達は入りにくく感じているとも

聞いたことがある。もっと入りやすい環境を作ってほしい。 

・移行が進んでいない部活など、市の協会が積極的に改革し、クラブ活動に移行してほしい。 

・子供達がとても地域活動を楽しみにしている。部活動では学べない事や、同じ目標を持っ

た違う学校の生徒との交流がとても刺激になっている。地域活動をご指導してくださる方々

の負担もあると思う。そちらも踏まえ、謝礼金はもう少し高くてもいいのではないか。 

・地域移行が進み、活動の内容が物足りないように思う。大会などで強くなれないイメージが

ある。ただ、本人がどのレベルのどの競技を希望するか分からないので、情報も必死に集め

なければいけない。 

・送迎などの親の負担は大きい。部活に入ってる子に比べると休みが少ない。指導者の言動

に問題あり。 

・月により活動回数にムラがあり、活動回数や出席により参加費を決めた方がいいと思う。 

・指導者の方の熱心な指導に感謝している。学校の部活時間が短縮されており、地域クラブ

の回数が増えるとよいと思う。 

・地域クラブと学校の部活動では子供の真剣味も違うと思う。引き受けることになったクラ

ブ側に迷惑がかかってないか、クラブ側の意見も聞いた方がいいと思う。移行期間で混乱が

あるのはしょうがないので、学校側も移行完了までは部員たちを見守ってほしい。

説明会と動画配信　約 1/2


